
Sujet : [!! SPAM] [INTERNET] Projet photovoltaïque

De : Thibault <eric.thibault4@orange.fr>

Date : 13/10/2022 17:28

Pour : pref-berrac@gers.gouv.fr

Monsieur le Commissaire enquêteur,

Nous assistons à un certain nombre d'observa7ons favorables au projet au 7tre des bienfaits du

photovoltaïque, ce qui est indéniable en soi. Mais après analyse, il s'avère que toutes ces

observa7ons, sans excep7on aucune, concernent un projet idéal de parc photovoltaique à Berrac,

“quelle que soit son implanta7on”.

En aucun cas, il ne s'agit du projet actuel d'un parc photovoltaique à Berrac, "en l'état", c'est-à-dire

adossé au village avec tous les impacts néga7fs sur ses habitants.

En résumé, tout le monde a raison mais aucun ne répond vraiment à l'objet de ce@e enquête

publique sur le volet de la proximité immédiate du projet avec le village.

Mes saluta7ons respectueuses.
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